



Rebuild Rehabilita busca las startups tecnológicas que están transformando la reforma y rehabilitación de edificios

La gran feria nacional de la rehabilitación acogerá el primer Rehabitech Startup Forum, donde seleccionadas empresas emergentes podrán presentar su propuesta de negocio

Las startups que quieran dar a conocer su solución digital para la rehabilitación urbana y de activos podrán postularse hasta el próximo 11 de octubre

Madrid, 1 de octubre de 2024.- Las tecnologías exponenciales, lideradas actualmente por la inteligencia artificial, junto con las soluciones digitales que impulsan la colaboración, como BIM, están transformando la construcción y la rehabilitación. Estas iniciativas tienen por objetivo optimizar los procesos en el sector a fin de evolucionar hacia un futuro más descarbonizado, eficiente y sin márgenes de error, que consiga acelerar, igualmente, el ritmo de la reforma y rehabilitación de espacios y edificios. Un avance que es posible gracias al talento emprendedor, que actualmente es el encargado de explorar el potencial de la digitalización en la rehabilitación y de impulsar propuestas de negocio que tienen de base las herramientas tecnológicas.

A fin de dar a conocer las startups más innovadoras en esta esfera, [Rebuild Rehabilita](#), la gran feria nacional de la rehabilitación que tendrá lugar del **22 al 24 de octubre en Sevilla**, ha organizado **Rehabitech Startup Forum**. Se trata de una competición en la que las empresas emergentes que están siendo referentes por su valor diferencial se citarán para mostrar su solución digital, a fin de estimularla y hacerla escalable, delante de inversores y potenciales clientes. Así, el encuentro reunirá a las firmas que están apostando de un modo disruptivo, en el campo de la modernización de activos y zonas urbanas, por la IA, Big Data, IoT, impresión 3D, Realidad Virtual, Blockchain, o BIM, las cuales también facilitan la incorporación del modelo industrializado.

Con un enfoque centrado en la sostenibilidad, las startups elegidas no solo destacarán por sus avances tecnológicos, sino también por su capacidad para implementar modelos que respondan a los retos ambientales y de eficiencia energética a los que se enfrenta el sector. Esta posibilidad les permitirá posicionarse como actores clave en el proceso de transición hacia una rehabilitación más resiliente y descarbonizada.

Las startups que quieran exponer sus proyectos, y entrar en contacto con grandes compañías de la industria, instituciones y organismos que apoyan el emprendimiento, tienen hasta el **próximo 11 de octubre** para postularse. Todas ellas serán evaluadas por un comité de expertos teniendo en cuenta los principios de sostenibilidad, digitalización e industrialización que definen el evento, al mismo tiempo que se examinará su contribución a la regeneración urbana, renovación de inmuebles, restauración de patrimonio y reutilización de espacios.

Rebuild Rehabilita es un evento de:

NEBEXT
NEXT BUSINESS EXHIBITIONS



Los seleccionados podrán presentar su propuesta en Rehabitech Startup Forum, además de ser automáticamente preseleccionados como candidatos a los Advanced Rehabitech Awards 2024, los galardones que se celebran en el marco de Rebuild Rehabilita y que reconocen a los proyectos referentes que se han llevado a cabo en el último año en la actualización de ciudades, barrios y activos.

Rebuild Rehabilita, donde se une la rehabilitación con la innovación

Rehabitech Startup Forum será una de las actividades que tendrá lugar durante la primera edición de **Rebuild Rehabilita**, el principal evento en España dedicado a la innovación en la rehabilitación con el que colabora estrechamente la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda de la Junta de Andalucía. En este sentido, más de 8.000 profesionales del sector acudirán a la cumbre con el propósito de encontrar a su socio industrial con el que ejecutar sus planes de modernización, climatización y reforma, a la vez que más de 180 firmas expositoras serán las encargadas de dar respuesta a las necesidades de estos profesionales.

Sobre Rebuild Rehabilita (22-24 de octubre, FIBES Sevilla): es una Expo y un Congreso anuales dedicados a los principales actores de la cadena de valor del sector de la rehabilitación que buscan los últimos materiales, soluciones y servicios con los que impulsar la renovación del parque inmobiliario español a fin de que sea más eficiente, accesible y confortable. Rebuild Rehabilita nace de REBUILD, la mayor cumbre sobre industrialización de la edificación a nivel nacional, que promueve la normalización del nuevo modelo constructivo, a la vez que la descarbonización y digitalización de la industria. Ambos encuentros están organizados por NEBEXT, empresa especializada en eventos profesionales centrados en la innovación y en la transferencia tecnológica. Con Rebuild Rehabilita colabora estrechamente la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda de la Junta de Andalucía.

Rebuild Rehabilita es un evento de:

